

# So war's zum Kinder- und



Die Mülverstedter und ihre Gäste feierten das 33. Kinder- und Dorffest unter dem Motto „Willkommen in der Zirkuswelt“ von Freitag, dem 1. bis Sonntag, dem 3. Juli.

Das Fest wurde mit viel Liebe und Engagement von den Mitgliedern des Kultur- und Heimatvereins vorbereitet.

Schon Monate im Voraus wurde geplant, Vorschläge unterbreitet, Ideen eingebracht und umgesetzt. Es wurde gebastelt, damit unsere Kinder und Gäste wieder viel Spaß haben sollten.

Unser Fest begann, wie jedes Jahr, am Freitagabend. In diesem Jahr war unser Park in eine kleine Zirkusmanege umgewandelt.



Zu Beginn konnte sich jedes Kind eine von den Vereinsmitgliedern gebastelte Löwen-, Tiger-, Elefanten- oder Pferdchenmasken holen. Dann wurde unter Gesang in die Manege eingezogen.



Unsere kleinen Artisten konnten wie im richtigen Zirkus durch „Feuerreifen“ springen, mit Tellern jonglieren, den höchsten Turm bauen oder auf einem Seil balancieren.



Ein echter Indianer stand als Zielscheibe am Marterpfahl und die Kinder konnten ihre Treffsicherheit üben. Unterstützt wurde der Heimatverein von den 3 Kindergärtnerinnen des Kniprsenhauses, die den kleinen Artisten zur Seite standen.



Wer nach dem Auftritt in der Manege hungrig und durstig war, konnte sich an einem Stück Clownpizza, die vom Heimatverein gebacken wurde, oder einem Getränk an der Bar laben. Selbstverständlich war für unsere Kinder alles kostenfrei. Zum Abschluss des Abends zogen unsere kleinen Artisten mit Lampions und Fackeln durch das Dorf.



Am Samstagabend sind unsere Gästen in das festlich geschmückte Zelt zum Tanz mit der Kapelle „Galaxis“ und einer Travestieshow mit „Maria Crohn“ eingeladen worden.

Für alle Fußballfans gab es „public viewing“ in der Parkschanke für das Viertelfinalspiel Deutschland gegen Italien.

Am Sonntagfrüh trafen sich Mitglieder, Mitwirkenden und Vereine, um alles für die Hauptveranstaltung am Nachmittag vorzubereiten. Mittags probten unsere Künstler nochmal für ihre Auftritte. Pünktlich 13.30 Uhr startete der Festumzug mit allen Kindern, Mitwirkenden und Vereinen durch's Dorf, voran die Dudelsackspieler aus Mühlhausen.



Nach einer kurzen Begrüßung durch unsere stellvertretende Vereinsvorsitzende Anke Fritzlar und unserem Bürgermeister (auch Vereinsmitglied) wurde von den Jugendlichen des Pfingst- und Kirmesvereins zum 1. Mal das afrikanische Märchen „König der Löwen“ aufgeführt.



Die Aufführung war ein großer Erfolg. Alle großen und kleinen Zuschauer hatten viel Freude und spendeten den Laienspielern großen Beifall.

Im Anschluss an das Märchen begeisterte „Clown Krolli“ aus Gotha und nach seinem Programm modellierte er noch Luftballons für die Kleinen.



Weitere Attraktionen sind der Auftritt der Primaballerina Linn Rümpler, die von ihrer Schwester Melissa am Klavier begleitet wurde und die Kunstradfahrgruppe unter Leitung von Georg Rümpler aus Großengottern gewesen.



Die Nachmittagsveranstaltung wurde von der Kapelle „Rennsteinfuer“ umrahmt. In einer Pause sang unser Chor unter der Leitung von Frau Skriewe mit allen Anwesenden im Zelt gemeinsam Volkslieder.



Was hatten wir noch für unsere Kinder im Programm?

# Dorffest in Mülverstedt

Zu Beginn erhielt jedes Kind einen Eisgutschein und eine Tüte Popcorn. Sie konnten sich auf der Hüpfburg (einem riesigen Traktor) austoben, die Bastelstraße des Kindergartens hatte geöffnet, Büchsen abwerfen war beliebt, Preise für Treffer waren viele große und kleine Plüschtiere, die uns ein Vereinsmitglied zur Verfügung stellte. Der Schützenverein hatte ein Schießkino aufgebaut, wo die kleinen Schützen ihre Treffsicherheit im Biathlon ausprobieren konnten. Die Kinder konnten nicht nur auf einem aufblasbaren Traktor toben, sondern auch einen echten Deutz-Traktor erforschen. Es gab einen Wettbewerb um die größten Seifenblasen und in einer Malstraße konnte man sich künstlerisch betätigen. Es bestand die Möglichkeit, mit Ponykutsche, Traktor mit Anhänger oder Feuerwehrauto durch Dorf zu fahren. Unsere Feuerwehr veranstaltete auch Wasserspiele mit den kleinen Feuerwehrleuten.



Ebenso konnten sich die Jüngsten und Gäste sportlich betätigen. Wer einen Baum im Park erklimmen wollte, konnte das unter Anleitung eines professionellen Kletterers tun oder auf der Kegelbahn Dorfmeister im Kegeln werden.



Unsere zwei Schminkkünstlerinnen hatten alle Hände voll zu tun, um die Wünsche der kleinen Gäste zu erfüllen. Nicht zu vergessen unser Karussell, das den ganzen Nachmittag seine Runden drehte. Zum Schluss des Kinder- und Dorffestes konnte jedes Kind einen mit Helium gefüllten Ballon mit Grüßen aus Mülverstedt aufsteigen lassen.

#### Zu benennen wären noch:

die gastronomische Versorgung zu sämtlichen Veranstaltungen, die an allen Tagen durch das Team um Fleischermeister Leich koordiniert wurde; der Kaffee- und Kuchenverkauf durch die Frauen des Heimatvereins und weiterer fleißiger Helfer; den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr gilt ebenfalls unser Dank. Sie haben, wie jedes Jahr, die Absperrung für die Umzüge übernommen und sich um die Sicherheit aller gesorgt.

Alles in allem war unsere Fest wieder ein Erfolg, der aber auch nur durch unsere Sponsoren, durch die Mithilfe anderer Vereine, der Gemeindeangestellten, einiger Privatpersonen und die viele Freizeit, in der unsere Mitglieder für die Vorbereitung aufgebracht haben, zu erreichen ist.

#### Ganz herzlicher Dank unseren Sponsoren:

HM-Bauunternehmen  
Landwirt Jens Görnandt  
Dr. Müller  
Zahnärztin Frau Hiese  
Frisörsalon Anke Fritzlars  
Bäckerei Müller  
Einkaufsquelle Sylvia Schreiber  
Hausmeisterservice Hubert Bernt  
Eisdiele „In der Au“ Thamsbrück  
Firma Marco Faupel  
Firma Lutz Osterloh  
Jagdgenossenschaft Mülverstedt  
Reitanlage Krumbein Mülverstedt  
Elektrofirma Schibalski  
Praxis Petra Bergmann  
Bäckerei Bonsack  
ThüFlor Mühlhausen  
Fleischerei Leich  
Gemeinde Mülverstedt  
Manfred Müller